

Wenn ich beim Singen bin

(nach der Melodie des alten Burschenliedes „Es, es, es und es, es ist ein harter Schluß“)
Text: Wilhelm Zimmerling

Wenn ich beim Singen bin, dann fühle ich mich wohl,
so ist Gesang für mich: ganz einfach wundervoll !
Er bringt den Ärger uns aus dem Sinn,
drum komm' ich hier so gerne hin.
so manches wird gelingen mit Singen !

Weil wir Sänger sind, da wissen wir es wohl,
so ein Liedchen hebt die Stimmung und klingt toll !
Alt' und neue Lieder üben wir, darum gefällt es gut uns hier,
laßt uns nochmal probieren, musizieren !

Hör' ein Lied und spür: auch ander'n bringt es Freud',
darum sing' mit uns für alt' und junge Leut',
und wenn der Funke überspringt, geschieht's: der ganze
Saal mitsingt,
kommt, lasst uns Freude bringen mit Singen.